

Bericht über den Austausch nach Irland

Am Montag den 17.03 sind 20 Schüler im Zuge des Austauschprogramms nach Belfast zu ihren Austauschschülern geflogen. Die Reise begann bereits um 04:30 Uhr und nach zehn langen Stunden kamen wir schlussendlich an. Da der 17.03, der St. Patrick's Day, groß in Irland gefeiert wird, erhielten wir einen Einblick in die dortige Kultur und sahen sehr viele Menschen mit grünen Hüten. Nach der Ankunft am Campbell-College verbrachten wir den Rest des Tages bei unseren Gastfamilien und lernten sie näher kennen. Am Dienstag wurden wir nach zwei Stunden Unterricht durch das College geführt und erhielten einen Blick auf das Schloss. Da Sport großgeschrieben wird, verfügt die Schule über zahlreiche Sportplätze. Mittags besuchten wir das nordirische Parlamentsgebäude Stormont. Das Gebäude ist sehr imposant und auch von innen ist das Parlament sehr beeindruckend und prachtvoll. Die „Prinz of Wales Avenue“ führt direkt auf das Parlament zu. Am Mittwoch waren wir an der Nordküste Nordirlands und haben bei traumhaften Wetter das berühmte „Giant's Causeway“ besichtigt. Danach hielten wir beim „Dunluce Castle“, einer Burgruine, bevor wir nach Belfast zurückkehrten. Der Donnerstag begann mit drei Stunden Unterricht, verlief dann aber ins Titanic-Museum, welches uns Einblicke in den Bau und die Reise des in Belfast gebauten Schiffes bot. Nach Zeit in der Stadt aßen wir zu Abend, unter dem Motto „Mexico“. Nach einer erfrischenden Runde Sport ließen wir den Tag mit einem Film ausklingen. Am Freitag machten wir eine spannende Stadtführung durch West Belfast, welche im Stadtzentrum endete. Am Abend gab es noch eine Abschiedsparty, bei der eine Band von Schülern für uns spielte. Am Samstag war Familientag, das heißt, jeder unternahm etwas Eigenes. „Der Tag begann mit einem köstlichen Frühstück, das Schokocroissants und glasierte Donuts beinhaltete. Auch eine Tasse Kaffee durfte nicht fehlen. Danach fuhren wir in die Innenstadt von Belfast, wo wir den berühmten St. George's Market besuchten. Dort aßen wir Pasta Carbonare und Pommes. Der Tag endete mit einer Partie Minigolf mit meinen Freunden und ihren Austauschpartnern. Ich habe mir auch ein Souvenir mitgenommen.“ (Aus dem Tag von Marin Berger) Der Sonntag war hauptsächlich ein Reisetag. Um 13:00 Uhr erreichten wir den Flughafen in Dublin. Glücklicherweise war genug Zeit eingeplant gewesen, und wir bekamen unseren Flug trotz Zwischenfälle (ein im Bus vergessener Koffer) schließlich doch noch. Als wir um 0:00 Uhr zuhause ankamen, fielen wir in unsere Betten, müde aber voller schöner Erinnerungen und um einige Freunde reicher.

Montag



Dienstag



